

SEÑALAN ANALISTAS

OPI elimina incertidumbre, será en mejor momento

FOCOS

Sin sorpresas. Para Fitch, la decisión de Citi, de buscar una oferta pública inicial no es demasiado sorprendente, dado que había indicado con anterioridad que estaba siguiendo un camino dual, de una oferta pública inicial o una venta directa.

Extiende proceso. La calificadora dijo que si bien se espera que la OPI se complete en 2025, la salida total del banco puede demorar varios trimestres o años.

Venta directa. Para Fitch, todavía es posible que surja un comprador por Banamex, entre la actual fecha y la OPI.

ALEJANDRO MOSCOSA
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

Una oferta pública inicial (OPI) por Banamex elimina la incertidumbre de aprobación regulatoria asociada con una venta y además será en un mejor momento, ya que para 2025 se habrá superado la recesión espe-

rada en Estados Unidos y habrá otra administración en el gobierno local.

“En el lado positivo, una oferta pública inicial elimina la incertidumbre de aprobación regulatoria asociada con una venta a un comprador estratégico además de una mayor complejidad contable relacionada con el reconocimiento del

ajuste de conversión de la moneda”, Michael Taiano, director sénior de Fitch Ratings.

Consideró que es posible que todavía surja un comprador entre la fecha actual y la OPI que podría ofrecer a Citi un precio aceptable, y hacer que vuelva a girar a una venta directa.

María Ariza, directora general de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), dijo que una inversión institucional le vendrá muy bien al banco, además de dar un poco de aire en relación tanto a la coyuntura de tasas del día de hoy, como de las condiciones políticas que rodeaban al proceso.

“La decisión de Citi de emitir una OPI fue eficiente e inteligente bajo el contexto actual. Emitir hasta 2025 evita salir afectado por la incertidumbre propia de cualquier proceso electoral”, indicó Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base.

Añadió que en 2025 las condiciones de mercado se espera sean más favorables. Además, ya habrá cambiado la administración actual que tanto insiste en la compra de Banamex.

“El mercado está decepcionado. La razón para vender la unidad fue que no era estratégica, agregando volatilidad... Los inversionistas tendrán que vivir con eso ahora hasta la oferta pública inicial”, dijo Stephen Biggar, analista bancario de Argus Research.